

JAWABAN KUISIONER

Pertanyaan No. 1 : Apa Yang Anda Ketahui Tentang Akta Di Bawah Tangan?

Pertanyaan No. 2 : Menurut Anda Seberapa Kuat Pembuktian Akta Di Bawah Tangan Jika Dijadikan Bukti Di Pengadilan?

Pertanyaan No. 3 : Menurut Anda Seberapa Penting Keberadaan Akta Dibawah Tangan?

Pertanyaan No. 4 : Menurut Anda Apakah Akta Dibawah Tangan Memerlukan Legalisasi Atau Waarmerking Oleh Notaris?

Pertanyaan No. 5 : Apa Yang Mendorong Anda Menggunakan Akta Di Bawah Tangan?

Pertanyaan No. 6 : Apa Saja Yang Diperlukan Dalam Pembuatan Akta Di Bawah Tangan?

Pertanyaan No. 7 : Untuk Apa Hal Apa Anda Menggunakan Akta Di Bawah Tangan?

No	Nama	Umur	Pendidikan	Penggunaan Akta Di Bawah Tangan	1	2	3	4	5	6	7
1	Clariza	22	S1	Pernah	Akta yang dibuat tanpa adanya campur tangan dari pejabat	Tidak Kuat	Penting	Diperlukan	Karena akta dibawah tangan lebih mudah membuatnya dengan dibuat dihadapan saksi juga tidak perlu dibuat dihadapan pejabat yang berwenang	Perjanjian hitam diatas putih yang dibuat dihadapan saksi	Jual Beli
2	Enah	34	SMA	Pernah	Akta yang hanya dibuat oleh kedua belah pihak yang melakukan perjanjian tanpa diketahui oleh pejabat berwenang	Kuat	Penting agar kedua belah mengetahui jika sudah terjadi adanya perjanjian diantara keduanya	Diperlukan	Dari segi biaya dan efektivitas dalam pembuatan akta dibawah tangan dibanding akta otentik	Kesepakatan kedua belah pihak	Jual beli
3	Yohanes Setiawan	22	SMA	Pernah	Akta yang dibuat sendiri tanpa pihak ketiga atau pejabat khusus	Tidak Kuat	Penting, Untuk bukti suatu perjanjian	Tidak diperlukan	Karna tidak melibatkan notaris jadi lebih efisien pembuatannya	Kesepakatan, KTP, tanda tangan dan kartu keluarga	Hutang piutang
4	Ricky Arisandy	48	SMP	Pernah	Akta di bawah tangan adalah tidak sah di	Tidak kuat, karna tidak	Tidak Penting	Tidak diperlukan	Dapat dibuat di keadaan	Perjanjian	Hal mendesak

					hukum perdata atau di negara	sah secara hukum negara			mendesak / bersifat urgen		
5	Maryanah	47	SMA	Pernah	Akta yang tidak kuat absahannya	Akta dibawah tangan tidak kuat sebagai bukti	Penting	Diperlukan	Mudah dalam pembuatan	Kesepakatan yang disetujui kedua pihak yang berkepentingan	Jual beli
6	Siti Azizah	22	S1	Pernah	Akta yang ditandatangani oleh orang yang membuatnya bukan dihadapan pejabat	Kurang kuat karena harus dibuktikan lagi kevalidtannya	Penting	Tidak diperlukan	Lebih mudah karena tidak melibatkan pejabat resmi	Perjanjian	Hutang Piutang
7	Nur Putri Oktaviani	22	SMA	Pernah	Perjanjian yang dibuat tanpa pejabat resmi.	Kuat	Penting	Tidak diperlukan	Biaya pembuatan yang lebih murah	Pembuat perjanjian, saksi.	Hutang Piutang
8	Kamini	32	SMA	Pernah	Akta dibawah tangan merupakan suatu perjanjian yang dibuat dibawah tangan tanpa adanya campur tangan dari pejabat yang berwenang dalam pembuatan perjanjian tersebut.	Sepengetahuan saya akta dibawah tangan dapat dijadikan suatu bukti di pengadilan selama dalam pembuatannya memenuhi syarat-syarat sah perjanjian namun untuk legalitas dan kepastian hukumnya	Penting	Diperlukan	Karena dianggap lebih mudah pembuatannya dibandingkan dengan akta otentik	Para saksi dan pihak yang bersepakat untuk membuat akta atau perjanjian.	Perjanjian tentang warisan

						lebih kuat maka perlu disetujui oleh notaris					
9	Azriel Gusmansyah	32	S1	Pernah	Akta dibawah tangan adalah akta yang dibuat untuk kegiatan - kegiatan tertentu	Tidak Kuat	Penting	Diperlukan	Lebih cepat dan mudah dalam hal pembuatan	Perjanjian jual beli yang harganya telah disetujui dan disepakati	Jual beli
10	Meyta Widjaya	22	SMA	Pernah	Perjanjian yang dibuat para pihak tanpa adanya campur tangan pejabat umum dan peraturan perundang- undangan tidak mengatur secara spesifik mengenai formatnya.	Cukup kuat sekitar 65 %	Penting	Tidak diperlukan	Karna lebih mudah dan praktis	Kesepakatan Kerjasama yang dibuat bersama - sama	Membuka usaha
11	Ony Rahayu	49	SMA	Pernah	Perjanjian yang dibuat secara tidak kuat keberlakuannya	Tidak Kuat	Tidak penting	Tidak diperlukan	Mudah dalam pembuatannya	Bukti transaksi yang harganya disetujui dan di tanda tangani	Jual beli
12	Mia Selviana	22	S1	Pernah	Perjanjian yg dibuat tidak ada nya campur tangan pejabat umum dan peraturan uu	Tidak kuat	Penting	Tidak diperlukan	Lebih mudah dalam pembuata dan pelaksanaanya	Diperlukannya saksi	Jual beli

13	Ridwan	43	SMA	Pernah	Persetujuan atau perjanjian oleh para pihak bahwa telah terjadi perjanjian yang di tanda – tangani tanpa pejabat pemerintah	Cukup kuat dengan tambahan saksi	Penting	Diperlukan	Lebih mudah dan lebih efisien waktu	Data diri, bunyi kesepakatan dan tanda tangan	Jual beli
14	Evy Yuliana	32	S1	Pernah	Akta yang dibuat tidak di hadapan pejabat yang hukum atau notaris.	Kuat apabila disetujui oleh notaris dan memiliki sanksi saat membuat	Penting	Diperlukan	Simpel dalam pembuatan	Saksi	Jual beli
15	Syahrul Apandi	46	Sma	Pernah	Dokumentasi yang belum resmi	Kuat	Penting	Tidak diperlukan	Lebih karena kekeluargaan dan tidak memerlukan biaya banyak	Bukti tertulis diatas materai	Keperluan hutang piutang
16	Tiara Cahya Putri	22	S1	Pernah	Akta di bawah tangan merupakan perjanjian yang dibuat para pihak tanpa adanya campur tangan pejabat umum dan peraturan perundang-undangan tidak mengatur secara spesifik	Tidak kuat	Penting	Tidak diperlukan	Karena akta dibawah tangan lebih mudah dibuatnya daripada otentik dan tidak terlalu sulit untuk di pahami prosesnya.	Format yang tidak baku,ditulis oleh pejabat yang tidak ditunjuk oleh hukum,dan adanya saksi	Jual beli

					mengenai formatnya						
17	Evy Wrastarini	42	S1	Pernah	Perjanjian yang dibuat para pihak tanpa adanya campur tangan pejabat umum dan peraturan perundang-undangan tidak mengatur secara spesifik mengenai formatnya.	Tidak Kuat	Penting	Diperlukan	Karena mudah serta tidak ada format baku dalam penulisannya sehingga kita dapat membuatnya sesuai apa yang kita sepakati	Hal – hal yang menjadi kesepakatan dan kemudian di tanda - tangani	Jual Beli
18	Yuli Astuti	33	SMA	Pernah	Akta di bawah tangan adalah akta yang di buat tidak di depan pejabat / notaris	Kuat	Penting, untuk dijadikan bukti adanya jual beli	Tidak diperlukan	Karena tidak memerlukan biaya banyak dalam pembuatannya	Kesepakatan yang di tulisan dalam kertas bermaterai lalu di tanda tangan	Jual beli
19	Putri Zahwa Yustisya	22	S1	Pernah	Bentuk perjanjian tertulis tanpa melibatkan campur tangan petinggi atau pejabat dan tidak terikat secara perundang-undangan	Tidak Kuat	Penting, karena bisa dijadikan sebagai barang bukti atas suatu perjanjian yang telah disepakati oleh para pihak terkait.	Diperlukan	Karena Format pembuatan tidak rumit	Surat perjanjian secara tertulis yang disepakati oleh pihak yang terlibat dan saksi	Hutang Piutang

20	Niken Zainunah	25	SMA	Pernah	Perjanjian tertulis untuk suatu kegiatan yang di anggap perlu di dokumentasikan kegiatannya	Tidak Kuat	Penting	Diperlukan	Mudah dibuat dan cepat	Kesepakatan atau perjanjian kedua belah pihak yang sudah di tulis tangan dan di tanda - tangani	Hutang Piutang
----	----------------	----	-----	--------	---	------------	---------	------------	------------------------	---	----------------